



01.06.2023 00:00 CEST

Von der Grillparty zur strahlenden Fassade: FassadenFix schenkt Bärenherz neuen Glanz

Im Dezember 2022 luden das Kinderhospiz Bärenherz und sein Botschafter Axel Schulz zu einem besonderen Wintergrillen im Garten des Hospizes ein. Bei Glühwein, Stollen und Würstchen kamen Unterstützerinnen und Unterstützer zusammen, um gemeinsam die Vorweihnachtszeit zu genießen und Gutes zu tun.

Unter den Gästen war auch die FassadenFix Immobiliengruppe Retzlass OHG aus Halle, die von Axel Schulz persönlich eingeladen wurde. Geschäftsführer

Alexander Retzlaff ließ es sich nicht nehmen, mit einer großzügigen Spende im Gepäck nach Leipzig zu kommen: Neben seiner spontanen Zusage, die Fassade des Kinderhospizes kostenlos zu reinigen, überreichte er zusätzlich einen Spendenscheck in Höhe von 500 Euro.

Obwohl das Gebäude des Kinderhospizes erst 2008 errichtet wurde, zeigte die Fassade bereits deutliche Spuren von Algen- und Moosbefall. Kurzerhand bot FassadenFix an, die gesamte Außenfassade rechtzeitig zum 20-jährigen Jubiläum des Hospizes im Jahr 2023 kostenfrei zu reinigen.

Am 25. Mai 2023 war es dann soweit: Das Team von FassadenFix rückte mit professioneller Ausrüstung an und verlieh dem Gebäude in sorgfältiger Arbeit neuen Glanz. Dank dieser großzügigen Unterstützung erstrahlt das Kinderhospiz Bärenherz nun wieder in voller Pracht und bietet den Familien eine noch angenehmere Umgebung.

Diese wunderbare Aktion zeigt, wie aus einer einfachen Grillveranstaltung eine nachhaltige Unterstützung für das Kinderhospiz entstehen kann. Das gesamte Bärenherz-Team und die betreuten Familien danken Axel Schulz, Alexander Retzlaff und der FassadenFix Immobiliengruppe Retzlass OHG von Herzen für ihr Engagement und ihre Großzügigkeit.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Mona Meister

Öffentlichkeitsarbeit

meister@baerenherz-leipzig.de

0341/35016325